

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En la localidad 0'50 un mes
Fuera de la localidad 2'00 trimestre
Número suelto 15 céntimos

El Despertar

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración

Travesía Joaquín Costa, 28

Teléfono, 124.

Toda la correspondencia al Director
No se devuelven los originales

AÑO X

Alcázar de San Juan 14 de octubre de 1934

NUM. 511

DE INTERES LOCAL

LOS CONTADORES

Ya tiene conocimiento el vecindario, de las causas que han impulsado a la Sociedad Aguas Potables a tomar la determinación de instalar los contadores volumétricos, desechando los de velocidad y despreciando en absoluto el régimen de caño libre. No sabemos a quién habrá convencido el manifiesto; a nosotros, no.

Si la Sociedad lleva a feliz término su empresa, no cabe duda, que por derecho, puede hacerlo. No hemos de pensar en el abuso, en el atropello que supondría, consentir su determinación, sin ley para ello, por abandono que las autoridades hiciesen del cumplimiento de un deber, tan alto como es la defensa de los intereses del pueblo. Si hay ley, que lo haga.

Si el derecho permite, que, como losa de plomo caiga sobre la población de Alcázar un pasivo de cuarenta y tantos mil duros, cúmplase la voluntad de ese derecho. Pero entre el derecho y la razón, media un abismo.

El Consejo de Administración de Aguas Potables, ha hablado al público ampliamente, aunque a juicio nuestro algo tarde. No debió esperar a que le tirasen de la lengua. Trátase de una cuestión de interés general y no debió poner en práctica su importuno

programa, sin exponer los considerandos que a ello le inducían y a plena luz solar, notificar al vecindario, único cliente, la resolución que iba a adoptar.

Aquellos de uno a uno y poquito a poco, es como un sistema a la callanda para no despertar a los vecinos y ganar la partida; no. El carácter anónimo de la Sociedad, no quiere decir que sus acuerdos, cuando repercuten en todo un pueblo, hayan de cumplirse a *cencerros tapados*. Y hasta pudo consultar con el Ayuntamiento ¿Por qué no? La municipalidad, habría tenido en cuenta el peso de los razonamientos y hubiese invitado al vecindario a colaborar con la Sociedad, para, todos de acuerdo, sacar a feliz puerto la difícil situación económica de la empresa de Aguas. Pero, ¿Existen tales razonamientos? No lo creemos.

El público que ha leído el manifiesto de la Sociedad, no ha en contrario en él—todo el mundo lo dice—argumento alguno de peso. Queriendo justificar lo que no tiene justificación, alega en el preámbulo que ha tenido presente el interés del vecindario. Cualquiera lo entendería al revés. Se habrá velado por el interés de los accionistas e indirectamente, porque no podemos suponer otra cosa, se ha velado también por

la casa constructora de los contadores «Náyade», que es la que en definitiva, se va a «poner las botas».

Nadie puede creer que se han tenido en cuenta los intereses de la población, como asegura el Consejo, haciéndole tragar de primeras, un puñado de miles de duros, mas luego el gasto continuo que representa la conservación del aparato y su verificación tantas veces como se descomponga, ya que por desgracia, los volumétricos no tienen vida eterna.

Con toda sinceridad, señalamos, que si las argumentaciones del Consejo de Administración hubiesen tenido la virtud de hacernos variar en los puntos de vista que apuntamos, habríamos rectificado al momento la línea de conducta que nos hemos impuesto. Por el contrario, como seguimos creyendo, no hay nada fundamental que aconseje la rabiosa medida, sostenemos nuestro grito alerta, aconsejando a los vecinos se abstengan de admitir contadores sin la aquiescencia de la autoridad municipal, y a ésta, la estimulamos a que no pierda de vista un asunto que tanto interesa al vecindario, lo mismo al propietario de la finca que al vecino que vive de alquiler.

No comentamos la integridad del manifiesto, que encierra peregrinos conceptos, por falta de papel y tiempo. Ya lo haremos, que el asunto trae cola y bien merece discutirlo sin apremios.

A COLÓN

En la Fiesta de la Raza

Pensando insistentemente sin que el desprecio le aflija, marcha con la idea fija en su esclarecida mente.

¡Loco! le dice la gente; y él por diversos caminos, triste y con pasos cansinos sigue recibiendo agravios; y... ¡loco! dicen los sabios... los sabios salamanquinos.

Con su idea, iluminado por la antorcha de la gloria, camina hacia la victoria como valiente soldado.

Sonriente y confiado, se interna en el mar incierto como navegante experto; mas como la fe le guía, en Dios e Isabel confía, que ha de arribar a buen puerto.

Luchando con decisión con los hombres y las olas, en su camarote, a solas, recibe la inspiración.

Duda la tripulación y promueve algarabías, que traducen en rebeldías; y Colón con su bondad, les dice, humilde: «esperad, que solo os pido tres días...»

Y al alborar la mañana de aquel día venturoso, ¡tierrall gritó presuroso D. Rodrigo de Triana. ¡Honor a la raza hispana,

que como el sol luce y brilla! dijo, hincando la rodilla. Colón, que nada le aterra, e incorporó aquella tierra al dominio de Castilla.

¡Intrepito navegante! A este genio de la raza, la calumnia le amenaza como si fuera un farsante.

Tras el triunfo resonante de aquella gloriosa hazaña, fué perseguido con saña y preso en local inmundo. El, que engarzó un nuevo mundo a la corona de España.

LEANDRO GOMEZ

El alumbrado eléctrico

Si los informes que tenemos no nos engañan, ya debiera haberse abolido el antiguo sistema que venía rigiendo de tiempo inmemorial en el Ayuntamiento, en lo que al alumbrado público se refiere.

El nuevo contrato que se ha establecido con la compañía suministradora de electricidad y que encierra muchas bondades para el pueblo—cuándo se ha hecho!—ya debía estar en vigor. ¿Por qué no se paga ya el fluido a tanto alzado?

En toda oficina bien organizada encontrará «TRANSKRIT»,

PRIMER ANIVERSARIO



LA SEÑORITA

Mercedes Suárez Palmero

Falleció en esta Ciudad de Alcázar de San Juan, el día 15 de octubre de 1933,

a los 18 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su director espiritual, M. I. Sr. D. Luis Castellanos; sus desconsolados padres, D. José y doña Mercedes; su hermana, Esperanza; tíos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amistades la encomienden a Dios y les invitan al solemne funeral que en sufragio de su alma se celebrará el día 15 de este mes de octubre, a las 8 y media, en la Iglesia Parroquial de Santa María, de esta Ciudad, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Varios Sres. Prelados, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Dos obras y un hombre

Lo son sin duda alguna, las dos obras que con un tesón inquebrantable y con una perseverancia sin límites, ha creado, llevándolas a término feliz, la constancia inquieta y creadora de Arturo Castellanos.

Dos obras cimentadas en el caliente rebullir de un entusiasmo fervoroso y fecundo; dos obras de gran envergadura, que constantemente dejan caer el fruto de los beneficios; dos cúspides coronadas por el éxito; dos costales de semillas arrojadas por la mano del sembrador, sobre los surcos serenos y germinadores de barbecheras fructificadoras.

Dos labores, dos labrantíos que se cruzan en sus besanas y relucen con el sol y con la lluvia; dos bancales de frutos sazonados que se internan y viven en el alma del pueblo y de la región.

Pósito Quintanar y Unión de Viticultores de La Mancha. Ahí están las dos obras vigorosas y pujantes, vivas y latentes, en la plenitud constructiva de su auge y su madurez.

En plena vendimia encuadra perfectamente su recordación evocativa, y encuadra, porque en la segunda de las obras mencionadas se ha dejado sentir la revelación palmaria de los resultados beneficiosos, en los ricos frutos procedentes de la vid.

Pero vamos por partes. Pósito Quintanar: Sabe todo Alcázar que ese legado debido a la más noble y abnegada filantropía de don Francisco Quintanar, dormía el sueño de los justos desde hace cerca de un siglo, sin que el rescate de aquel legado a los modestos y laboriosos labriegos de Alcázar, realizara y cumpliera la voluntad testadora de aquel magnánimo filántropo.

Y saben todos que aquel importante legado de más de 200.000 pesetas que se perdía entre la bruma lejana de los años y entre las telarañas añosas del olvido, fué removido para su rescate y cumplimiento del testador, con la palabra, con la pluma, con sus medios económicos y con una labor incansable, por el rabiosamente alcázareño Antonio Castellanos.

Y sabe todo Alcázar también, que a la muerte prematura de Antonio Castellanos, su sobrino Arturo, con los mismos bríos de la sangre, y con la misma constancia del apellido, tras de un calvario de gestiones y de luchas que ocuparía muchas cuartillas relatar, consiguió a fines de 1931, que ese legado se derramara sobre los labradores de Alcázar.

Y ese alivio de esos labradores, ese remedio contra la penuria y escasez, mientras se recogen las cosechas, lleva tres años cumpliendo el fin generoso y altruista del testador. Esa es una obra abierta a la luz del día, una obra meritoria que todos hemos visto fructificar.

Piel - Venéreo y Sífilis
CONSULTA DIARIA
DE 12 A 1
DE 7 A 9 CONSULTA Y TRATAMIENTOS ECONOMICOS
Calle del Dr. Polloarpo
Lizano, 29 (Antes Verbo)
ALCAZAR DE S. JUAN

Otra: «Unión de Viticultores de La Mancha» Nadie podrá negar en el fuero interno de las imparcialidades, que Arturo Castellanos, ha sido para la creación de esa «Unión de Viticultores», el paladín más destacado y valioso, a la vez iniciador y organizador para ponerla en pie y en marcha.

Nada más que florecer esa Unión y en los albores de su primera y resonante Asamblea de peticiones a los poderes públicos, surgió aquel Decreto regulador en los precios de los alcoholes y que por el momento ha contenido el derrumbamiento de la riqueza vera, apuntalando las murallas que resguardan los más ricos filones de la economía manchega.

Tras un año de panorama sombrío y pavoroso en el desprecio de los vinos, y que dejaba traslucir los filos del cuchillo hiriente para la depreciación de la uva, que era tanto como cerner la ruina sobre el agro manchego, bastó solo ese Decreto conseguido por las justas y razonadas peticiones de la «Unión de Viticultores» para que los vinos y por consiguiente la uva, no descendieran al caos de su más espantosa ruina.

Porque a ningún manchego se le ocultará que sin esa Unión, sin aquella magna Asamblea y sin aquellos clamores peticionarios tan sinceros como justos atendidos por el Poder público, el vino hubiera descendido al irrisorio precio de 13 ó 14 pesetas hectolitro y la uva a 6 ó 7 centimos kilo, acarreado la total ruina de la región manchega.

Por lo tanto, esas dos obras de importancia y trascendencia inmensa para el pueblo y la región, cada una de ellas encuadradas en el desdoble de su órbita, están vinculadas en sus raíces nativas, a la férrea voluntad y a las campañas plausibles y admirables de Arturo Castellanos.

Estas obras y estas labores tan simpáticas y tan henchidas de beneficios generales, deben merecer la gratitud de todos, porque responden a nobilísimos deseos y a



PRIMER ANIVERSARIO
EL JOVEN

Ezequiel Zarco Serrano

Falleció en Alcázar de San Juan, el día 16 de octubre de 1933
a los 25 años de edad,

R. I. P.

Sus desconsolados padres, D. José Antonio y D.^a María; hermanos, Gabriela, Antonia, Pedro, Francisco y Luis; hermanos políticos, Tomás Serrano, Francisco Peñuela y Rosario Serrano, primos, tíos y demás familia,

Invitan a sus amistades al funeral que en sufragio del alma del finado tendrá lugar el día 16, a las 8 de la mañana, en la Parroquia de Santa María.

una elevación en el próspero desarrollo de los intereses de la región, que es donde radica el alma viviente y feliz de su economía esplendorosa.

Negar estos reconocimientos, es negar la verdad transparentada en la luz del día, y la verdad de un mérito, de un trabajo, de una labor cincelada y construida a la vista de todos, es como el agua que a nadie se le niega, ni al mayor enemigo.

Una verdad que relumbra a la luz de todos los días, solo puede ser silenciada o negada por tres enemigos capitales que anidan en el alma de los hombres: la pasión, el rencor o la envidia;

y la pasión ciega, el rencor sin barreras y la envidia sin frenos, son los tres morbos, las tres zizafías, los tres males pecadores que desde hace siglos están destrozando a la Humanidad.

EMILIO PANIAGUA

Notas ferroviarias

En los exámenes recientemente celebrados, para mozo de tren, han aprobado con plaza:

- D. Justo Giménez Montesinos
- D. Corindino Barrilero Román
- D. Francisco Manjavacas Quirarte,
- D. Francisco Cano Pintado
- D. Oliverio Castellanos Muñoz

Delirios

ESTOY SOLA...

Estoy sola ¡tan sola!
¡ay! tan sola sin tí
que ni yo me conozco ni me siento
en un vacío así.

Soy... ¡qué sé yo lo que soy!
ni sé si esto es vivir;
Por eso te pregunto a tí, alma mía;
¿me lo puedes decir?.

¡Por piedad! que me escuche en tus palabras
aunque me hagas sufrir,
porque de estar tan sola tengo miedo,
y prefiero morir,
para que así la muerte me acompañe
y tú llores por mí.

.....
Qué triste es estar sola, vida mía
¡ay! tan sola sin tí!..

Angelita RODERO

- D. Joaquín Arenas Corrales
- D. Antonio Tejado Román
- D. José Camacho Olivar
- D. Antonio Muñoz Fernández
- D. José A. Moruján Guillén
- D. Agapito Galán Muñoz
- D. Joaquín Rivas Lizcano
- D. José Lorente Rodríguez
- D. Camilo Lizano Chocano.

La academia «Namor», de ésta, Joaquín Costa, 21, ha obtenido un éxito completo consiguiendo de 15 alumnos presentados, 10 aprobados con plaza.

Nuestra más cordial enhorabuena a todos.

LOS ESPONTANEOS

El hombre que tiene vidias

Manchegos: por mal camino vais con vermouth y cerveza, traicionando al rico vino y perdiendo la cabeza.

En verdad tal desatino huelga a las otras bebidas, que perjudican la viña; que con pan y rico vino se anda contento el camino y la mitad de la vida.

Pero tengamos en cuenta en las horas de ruina, que la otra mitad se fuga porque a su mitad se agarra; pues de esta manera unidos ganaremos la batalla.

Sobra el vino generoso y el producto de la ruina, con la química de alcohol del decreto que implantó el día 12 de junio el Poder republicano.

La justicia a tal destreza debe detener el paso defendiendo en todo caso a La Mancha su riqueza.

Ni que la ruina avance ni adelante largos pasos, pues si nó de esta manera pasaremos malos ratos.

Así, hermanos, los manchegos, a luchar para salvarnos; alerta, los villarteros y los de pueblos cercanos.

Os lo avisa vuestro hermano que no tiene ni una cepa, ni tampoco es literato, pero queda a la reserva del impresor Castellanos.

ANTONIO GALLEGO

Villarta, octubre de 1934

Cervantes, 19 Alcázar
Fernando González

= fuera de competencia,
las ha servido a precios
puestas en el Cementerio,
cas de porcelana, que hay
Todas las placas fotográficas

INSTANTES

Estampas al pasar

—¿Te la digo, resalao...?

¿Era gitana? Difícil era adivinarlo. Si en el cuerpo elástico y garboso rezumaba la sal «cañi», en sus ojos azabachinos de raros fulgores, brillaba la expresión agarena.

Parecía una fascinadora beldad, a la que todas las razas han aportado sus más bellos rasgos.

Era algo así como una selección de líneas y facciones femeninas, inspiradas en algún concurso de artistas escultóricos.

Tenía un acertado y hermoso contraste; porque si bien sus rosadas mejillas eran andaluzas, los restantes rasgos pertenecían sin duda por su blancura cerdésica a algún país norteno.

Preso en los brazos alucinantes de misterio aparente, imaginábala oriunda ignorada de alguna fusión de razas heráldicas.

Algo como un tañir dulce y pesado despertó mi abstracción sonnifera. Era beldad áurea que rasqueaba viejas añoranzas, inclinada su carita triste en una senil guitarra.

Allí estaba la gitanilla hermosa ¡muy triste! vertiendo con amargo deleite sobre las cuerdas, constantes, el fondo de su espíritu romántico.

¡Oh hermosa gitana...! ¡que no haría yo por no ver tu desdicha...!

Por eso mi pensamiento me acerca hacia tí; ¡ahora quisiera volar a tus pies, mirar con insistencia la infinita expresión de tus ojos de alabastro y adivinar en lo más íntimo de ellos la tristeza de tu cara!

FRANCISCO GARCIA RAMIREZ

Seguro para el caso de fallecimiento

Por esta Póliza concede un completo servicio fúnebre e indemnizaciones en metálico para servicio de Iglesia y lutos o en sustitución de todo ello entrega 500 pesetas al fallecimiento de cada persona asegurada

La Patria Hispana

S. A. de Seguros fundada en 1916
Domicilio social: MADRID
Sucursal en Alcázar de San Juan: CABO NOVAL, 8.—TELEFONO, 137.
Además trabaja los Ramos de Vida, Incendios, Accidentes de todas clases, incluso del Trabajo, Transportes, Cristales, Robo y Tumultos.
SINIESTROS pagados hasta la fecha, más de 13.000.000 de pesetas.

SE VENDEN dos barriles de 14 y 18 arrobas. Razón: Cabo Noval 24.

ABRIGOS

"Sely"

Noticias



No compre usted prendas fabricadas en serie.

Las creaciones SELY son rigurosamente estudiadas en sus más mínimos detalles por los técnicos.

Todos los abrigos que presentamos son de lo más riguroso que impone la moda.

Vea nuestros modelos y será usted una propagandista más de las

Creaciones "SELY"

Almacenes Ortiz

COMPRE "SELY" MEDIAS

llaves en su flamante «jaca borri-ca.»

Como el festival es a beneficio de una niña del simpático Milagros Fernández, apadrinada por Barjera, será de un lleno imponente, máxime actuando primeras figuras del toreo y estando los precios al alcance de todos los chalecos.

La organización de este festejo corre a cuenta del empresario de nuestra plaza D. Arturo Barrera y de su sobrino el formidable matador de toros Vicente, en beneficio de la niña antes mencionada.

♦ Ha dado a luz con toda felicidad, un hermoso niño, la esposa de nuestro buen amigo D. Antonio Domínguez Casas.

El niño se llamará Antoñito y remitimos la enhorabuena a los papás.

♦ Ha estado unas horas entre nosotros, el entrañable Juan Alcaide Sánchez, poeta manchego de altos vuelos, que honra estas columnas desde sus primeros pasos en la poesía. Vaya un abrazo, Juanito.

♦ Saludamos al culto abogado de Valdepeñas, y Vicepresidente de la Unión de Viticultores D. Antonio Martín Peñasco.

♦ Ha fallecido en Madrid doña Norberta Manzanero Cervantes, madre del industrial don Francisco Marchante, a quien remitimos el pésame.

♦ Ha dado a luz con la mayor felicidad, una preciosa niña, D.ª Aurora Manzanares, esposa de D. José Julián Díez, amigo nuestro, a quien como al resto de la familia, sin olvidar al abuelo, felicitamos.

♦ Se encuentra enferma, aunque no de gravedad, la distinguida señora Doña María Teresa Sánchez.

SE VENDEN 1000 metros de solar, todo o en parcelas, a 4,50 metro, en la 1.ª Travesía del barrio de Salamanca. Razón: Joaquín Requena.

SE VENDEN dos solares situados en el Santo, dando facilidades para el pago.—Razón en esta imprenta.

SE TRASPASA la tienda de la Plaza de la Aduana número 9 en buenas condiciones. Razón en la misma.

SE VENDEN 18 tinajas de barro, de una capacidad de 350 a 400 arrobas. Para tratar: La Prosperidad (S. A.)

SE HACEN toda clase de plisados a máquina a precios económicos en la peluquería de señoras. Castelar 15 principal.

Institución General de Enseñanza

Resultado de los exámenes celebrados en el Instituto de Ciudad Real, por los alumnos libres de este Centro, en la convocatoria extraordinaria de septiembre.

Señoritas Rosa Labadía Gutiérrez, 1 N. 2 A.; Gloria Jareño García, 2 S.; Isabel Vacas Fernández, 1 N. 2 A.; Don Julián Collado Manzanarés, 1 S. 1 N. 3 A.; Augusto Toribio Gimeno, 2 S. 1 N. 1 A.; Lope Castellanos Alberca, 3 S. 1 A.; Francisco Sánchez-Vizcaíno, 1 S. 1 N. 2 A.; Emilio Samper Sánchez, 1 S. 2 N. 1 A.; Diego Serna Castellanos, 3 N. 1 A.; Rafael Castro Pérez, 3 S.; Francisco Caballero Godoy, 3 S. 1 A.; José Alonso Aragonés, 3 A.; Angel Carrazón Flores, 2 N. 1 A.; Agustín Jiménez Aranda, 1 S. 1 N.; Manuel Cañizares Zúñiga, 2 S.; Anastasio Gaitero Gómez, 2 S. Antonio Tomás López, 1 N. 2 A.; José Bernal Mompeán, 1 S. 2 N. 1 A.; Francisco Alonso Aragonés, 1 A.; Luis Labadía Gutiérrez, 1 N. 1 A.

Nuestra enhorabuena a todos.

FLIX, MAS FLIX

Nos aseguran las personas que han tenido la suerte de «cazarlos» (?) que en un centro de recreo de esta localidad muy frecuentado por el público, hay cobijada entre los asientos una banda de insectos rojos, que ponen los nervios en tensión a todo el que cae por este sitio.

Dichas personas por medio de estas columnas, ruegan a quien corresponda desinfecte el «lugar de acción», de lo contrario se verán precisados a asistir provistos de un tarrito de Flix.

¡A ver si mueren!

SE VENDEN dos solares, uno en Cuatro Caminos de 2 fanegas de tierra junto o por parcelas; otro en la travesía de la Estrella, de una fanega de tierra en las mismas condiciones que la anterior. Para tratar calle de Toledo número 24.

Necrológicas

♦ El próximo sábado día 20, se cumple el primer aniversario de la muerte de D. Rafael Morales Romero.

Con tal motivo, las misas que se celebren en dicho día en la Iglesia de San Francisco, a las 7 y cuarto de la mañana, serán aplicadas por el descanso de su alma.

Sus familiares invitan a las amistades a dicho acto, por lo que les quedarán altamente agradecidos.

♦ Mañana lunes, día 15, se cumple el primer aniversario de la muerte de la angelical señorita Mercedes Súñer Palmero.

Con tal motivo se dirá un solemne funeral en sufragio de su alma en la Parroquia de Santa María, de esta ciudad.

Nuevamente reiteramos el pésame a su afligidos padres, los señores de Súñer.

En la casa donde desayunan
Café RECORD
se conserva el buen humor.

MEDICO-ODONTOLOGO

Consulta dental, últimos adelantos. Dentaduras sin paladar. Trabajos fijos

Ramón y Cajal, n.º 1 Alcázar de San Juan

A partir del día 29, consultas cada 15 días

A ver si va a poder ser

Tenemos nuevamente ante el tapete, el tema de la eterna cuestión en Alcázar.

Nos referimos a los «nidios» instalados en pleno Paseo de la Estación, que se titulan cabarets y no son otra cosa que espectáculos vergonzosos para las personas decentes.

No nos mueve a estampar estas líneas el capricho de «hablar por no estar callados» nos lleva a ello un hecho concreto y real que en contra de nuestros deseos vamos a señalar.

El pasado domingo, sobre las once de la noche, cuando mayor era la afluencia de público por aquellos lugares y bares, un grupo de *juerquistas* se dedicó a emborrachar *señoritas*. Estas, en la francachela de la alegría, no ponían obstáculos para manifestar su juerga en la puerta del establecimiento a gritos y semidesnudas. Nos consta que hubo hasta quien trató de aconsejar a la dueña del establecimiento pusiera coto a tales desmanes en honor a la decencia pública, sin que esto fuera tomado en consideración.

Creemos que esto ha llegado ya al límite de la desvergüenza y rogamos a nuestra primera autoridad, fiel guardadora de los destinos de su pueblo, desplace estos «antros» aunque sea al Cerró de San Antón, con la seguridad de que el testimonio y gratitud del pueblo de Alcázar, será perenne.

Leed «El Despertar»

Festival taurino monstruo

Nos aseguran los que para ello tienen motivo más que suficiente, que el próximo domingo, tendremos en nuestro coso taurino un monumental festival.

En el mismo actuarán de espadas, el incommensurable Vicente Barrera, Maravilla, Fernando Domínguez y el ídolo de la afición alcazareña, Chico de la Viña, que pasaportarán reses de una acreditada ganadería de casta.

Nos afirman también que ha surgido en Alcázar un competidor de Aguado, que pedirá las



Casa Huerta

Imp. Castellanos.—Alcázar.

¡GUERRA AL FRIO!

Trajes interiores de Punto Inglés, Afelpado Ruso y Lana Suiza. Guantes piel para caballero, señora y niño. Guantes de lana para señora, bufandas para caballero. Echarpes lana, para — — señorita, — —

JERSEYS PLUMA

PARA CABALLERO Y PARA SEÑORAS
EL MAYOR SÚBTIDO

LOS MEJORES PRECIOS

CASA ESCUDERO
ALMACEN DE LA MANCHA

Especializados en artículos de invierno

SEVERO ORGNERO

Almacén de Carbones y Piensos de todas clases

Don Antonio Castillo, 5 Teléfono número 119

Abastecedor de La Equidad

CARBONES Y PIENSOS

Precios reducidos

Clases buenas

CASA TAPIA

Encargos

<Miss Tortas de Alcázar>

La mayor economía

MI BUENA TINTORERIA

Limpieza traje caballero, 7 ptas; teñido en negro, 9. en color, 11; abrigo caballero, limpieza, 7; teñido negro, 9, color, 11; vestidos señora lisos, limpieza 6, teñido negro 6 50, color, 8 50; los plisados aparte. Vainicas y bordados Tortas de Alcázar de Ceterino y La Cantera. CASA TAPIA. Recadero diario Madrid: Lope de Vega, 17. TELEFONO, 20.945. Madrid: Paseo de la Estación TELEFONO, 123

DISPONIBLE

GASA ISERN

Sastrería de Enrique Gonzalez

CORTADOR CON DIPLOMAS DE HONOR EN LONDRES

UNICO PROVEEDOR DEL ECONOMATO DE M. Z. A.

Avenida Conde Peñalver, 8 y 10 = Teléfono, 14.319

Teniendo los mejores cortadores y dando los trajes a precios sin competencia, no dudamos vernos favorecidos por sus gratos encargos, que serán atendidos con el mayor esmero por esta su Casa

NUESTRO VIAJANTE VISITA LA PLAZA TODOS LOS MARTES

José Perez y Perez

Fábrica de sardinas prensadas.

Disponible

Compare calidades y precios.

ISLA CRISTINA (Huelva.)

Cafés RECORD

Pida en todos los establecimientos, su nueva creación

Café Concentrado

Paquetes de 25 gramos, 30 céntimos
id., de 50 id. 60 id.

¡OIGA! NO OLVIDE QUE EL CHOCOLATE FERROVIARIO ES EL MEJOR ABASTECIMIENTO A LA "EQUIDAD"

¿Quiere V. una buena instalación de Calefacción Central y de Termosifón?

Visite la Cerrajería Artística de

Victoriano G. Comino

Subida Cruz Verde, 8

Teléfono, 61

Alcázar de San Juan

LA CONFIANZA

Almacén de Carbones y Picón de todas clases

JUAN CAMPO

Servicio a domicilio

ABASTECIMIENTO A "LA EQUIDAD"

Calle Pintor Lizcano núm. 9

Teléfono, 54

PRECIOS ECONOMICOS

ARROYO S. A.

FABRICA DE HARINAS

Villacañas

¡PANADEROS! ¿queréis gastar harina blanca y de rendimiento?, esta fábrica tiene las mejores harinas, y sus simlars.

Pedidos:

Casa Organero
Almacén de carbones